
Mitgliederversammlung 2019 – 13.10., 14 Uhr
Beitrag von „Glubberer_69“ vom 14. Oktober 2019, 18:35

Zitat von Weggla 

Clubi redet von den Fussballplätzen, die direkt an den Viatisstreifen in Richtung Barmer
angrenzen, nicht vom Vitatisstreifen selbst. Dieser ist m.W. als Bannwald deklariert und
dürfte eh nicht bebaut werden.

Falsch. Ist schon als Bauland ausgewiesen.

"Besonders der so genannte „Viatis-Streifen“, neben dem hinteren Kunstrasenplatzplatz gelegen,
könnte als Sicherheit dienen, weil der Grund bereits als Baugelände ausgewiesen ist.
Quadratmeterpreis: rund 500 Euro."

Sport: FCN-Neubau: Aufsichtsrat Maly kritisiert Fan-Anleihe - Aktuell - Abendzeitung München

PS: dann soll Clubi dass auch richtig schreiben. "...direkt neben der Barmer... " sind keine
Plätze...
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